

「ごみゼロ青春探検隊いとしま」活動報告

2010年8月25日

他団体と合同で道路の美化活動を実施！ ～『道路ふれあい月間』の一環として～

8月25日(水)に『ごみゼロ青春探検隊いとしま』は、「道路ふれあい月間」に併せて、VSP登録団体の『マックスバリュ周船寺西店・前原店』、『羅漢』や、『日本道路建設業協会九州支部』、『道路管理者』と合同で国道202号沿線(福岡市西区周船寺～糸島市二丈上深江)を3箇所(総延長約5.0km)に分けて美化活動を実施しました。

当日は厳しい暑さの中、総勢114名が汗だくになってゴミ拾いや除草を行いました。

参加者からは、「毎年一緒に活動することにより交流が深まり、活動が広がっていくのが励みになります」等の意見も頂きました。

今後も清掃活動等とおして、道路愛護活動の促進、道路を美しく安全に利用する気運を高めていきたいと思えます。



～全員で記念撮影(暑いけど頑張るぞ！)～



マックスバリュ周船寺西店 小野店長(左)、山本事務所長(右)のあいさつ



～202号今宿BPIにて除草作業～
(大変でした…)



～みんなで一斉に清掃活動中～